



PRESENTAN A HIJA. Balmoral, Escocia, agosto 22. El Duque y la Duquesa de York, presentan a los periodistas a la princesa Beatrix Elizabeth María, en el Palacio de Balmoral. (Cable-foto de AP).

Barco Descarta Estatizar la Industria de Petróleo

BOGOTÁ, agosto 22 (AP).— El Gobierno del Presidente Virgilio Barco rechazó hoy una propuesta de la subversión de nacionalizar la industria petrolera y dijo que Colombia necesita en ese campo la inversión y la tecnología extranjeras.

El Ministro de Minas y Energía, Oscar Mejía Vallejo, declaró hoy a los periodistas que "Colombia no tiene los recursos financieros necesarios para asumir la exploración y explotación del petróleo".

—Favor pase a la página 9.

Rebeldes Destruyen 5 Helicópteros Afganos

NUEVA DELHI, agosto 22 (EFE).— Cinco helicópteros fueron destruidos en el aeropuerto de Kabul y un avión de transporte militar derribado en vuelo por la guerrilla afgana, anunciaron hoy fuentes de la resistencia, en mensaje llegado a Nueva Delhi.

Cuatro de los helicópteros fueron destruidos el pasado jueves en las pistas del aeropuerto de la capital afgana por los cohetes lanzados por los rebeldes del comandante Abdul Haq, y otro el sábado último, afir-

—Favor pase a la página 9.

En Guatemala

Paralización Parcial de Administración Pública

GUATEMALA, agosto 22 (ACAN-EFE).— Los empleados estatales de Guatemala paralizaron hoy parcialmente la administración pública y en dos departamentos del interior del país se efectuaron manifestaciones de protesta contra la política económica del Gobierno.

La Unidad de Acción Sindical y Popular (UASP), la mayor organización obrera y popular de Guatemala, convocó para hoy una huelga general en las dependencias del Estado, que fue apoyada en un 25 por ciento de los trabajadores, según fuentes oficiales.

El Ministro guatemalteco de Gobernación, Roberto Valle Valdizán, dijo que el movimiento laboral no tendrá las repercusiones que pretende la UASP, porque "los trabajadores están conscientes que la huel-

ga es ilegal".

El funcionario dijo que la Policía Nacional fue destacada desde muy temprano a los edificios públicos, para evitar que fueran tomados por los empleados, principalmente "en el Ministerio de Finanzas, Correos y el Instituto de Comercialización Agrícola".

El Ministro de Comunicaciones, Transporte y Obras Públicas, Mario López Estrada, indicó que "sólo en Correos hubo paro de labores, pero no se ha llegado a una huelga general".

En el sistema bancario los empleados se negaron a cobrar los impuestos estatales, y en la descentralizada Empresa Eléctrica de Guatemala (EEGSA), los jefes de personal atendieron al público ante el paro de los trabajadores.

Lluvias Dificultan Ayudar a Víctimas Sismo en Nepal

KATMANDU, Nepal, agosto 22 (UPI).— Lluvias monzónicas hacían hoy más difícil los esfuerzos de ayuda para las víctimas del terremoto que ayer causó la muerte de unas mil personas y destruyó varios pueblos de Nepal, India y Bangladesh, en los montes Himalaya.

Las autoridades dijeron que las lluvias impidieron a los helicópteros llegar a remotos pueblos en las montañas, que se teme fueron arrasados por el poderoso sismo que sacudió la región fronteriza entre Nepal e India.

Las carreteras dañadas han hecho más difícil los intentos, añadieron.

En conferencia informativa, el Ministro del Interior Nirranjan Phapa dijo hoy que se había confir-

mado la muerte de unas 450 personas, pero que se temía que las torrenciales lluvias aumentarían esa cifra. Otro funcionario aseguró que los muertos podrían llegar a 600.

En la vecina India versiones periodísticas señalaron por lo menos 450 personas murieron en el estado de Bihar, fronterizo con Nepal. En Bangladesh la policía dijo que unas 50 personas perecieron ahogadas en zonas costeras a raíz de marejadas provocadas por el sismo.

"Las lluvias han desbordado los ríos y provocado derrumbes, arrastrando villorrios. Dentro de 72 horas tendremos una visión clara de la situación. La ayuda se hace difícil por el clima, que perjudica los vuelos y las comunicaciones", dijo el Ministro del Interior.



VICTIMAS. Bhaktapur, Nepal, agosto 22. Hombre impasivo frente a su casa devastada por el terremoto, en la frontera nepalesa. Se reportan más de 650 muertos y 3000 heridos. (Cable-foto de AP).

Boa Devora a Niño en Brasil

SAN PABLO, Brasil, agosto 22 (AP).— Un niño de tres años de edad que jugaba junto a un río en la selva occidental del Amazonas fue devorado por una boa anaconda de 15 metros de largo, dijeron

—Favor pase a la página 9.

Bolsa Cierra con Baja

NUEVA YORK, agosto 22 (AP).— La Bolsa de valores cerró con pérdidas hoy, reflejando preocupaciones de que las tasas de interés continúen subiendo y siguiendo la tendencia de la pasada semana.

La baja se efectuó en medio de poca activi-

—Favor pase a la página 28.

NASA Espera Lanzar Nave en Septiembre

WASHINGTON, agosto 22 (EFE).— El transbordador espacial Discovery puede ser puesto en órbita alrededor del próximo 25 de septiembre si para entonces, como esperan los ingenieros de la NASA, se han reparado dos pequeños problemas de la nave.

"Si todo sigue como está previsto, el lanzamiento podría ser a principios de la semana del 25 de septiembre o tal vez a finales", aseguró hoy Richards Kohrs, uno de los responsables del programa

del transbordador, en una rueda con periodistas, celebrada en el Centro Espacial de Houston (Texas).

De cumplirse esa esperanza, que será recomendada esta semana a los responsables de la Administración Nacional de la Aeronáutica y el Espacio (NASA), el lanzamiento de los vuelos del transbordador suspendidos en enero de 1986 cuando se produjo la tragedia del Challenger.



HUYE DE COMUNISMO. Berlín, agosto 22. Alemán oriental no identificado se recupera después de haber cruzado a nado el río que divide Berlín del este con el oeste, en el lado británico de la ciudad. Le acompañaron tres amigos más, uno de ellos una mujer embarazada, de 22 años. (Cable-foto de AP).